

愛校作業 ありがとうございます。(9/3)

10月1日の運動会のために、熊ヶ畑小学校の子どもたち、PTA、地域の方が一緒になって、熊ヶ畑小学校の愛校作業に取り組みました。学校運営協議会会長のごあいさつの後、運動場、中庭、校舎裏の斜面等、普段学校職員だけでは行き届かない場所の草刈りや清掃などをしていただきました。当日は、本当に多くの方に来ていただき、また草刈り機や軽トラックなど準備していただいて、とてもスムーズに作業が進みました。日頃職員がしている作業と比べ、見違えるほどきれいになりました。改めて、熊ヶ畑小学校は、地域の方から愛され、大事にされているんだと感じることができました。参加していただいた熊ヶ畑地区のみなさま、本当にありがとうございました。



10月1日の運動会に、たくさんの参加をお待ちしています。

そんなきれいになった運動場で、子どもたちは、暑さに負けず、これまでにしっかり練習に取り組んできました。いよいよ本番が目前になりました。今のところ雨の心配はなさそうです。たくさんの方々に、子どもたちの頑張りや保護者、地域の方々の姿を見てもらいたいと思いますので、よろしくお願いします



- 5 ねらってねらって(玉入れ) 児童、地域、PTA 参加
- 8 熊ヶ畑小唄、炭坑節 児童、地域、PTA 参加
- 9 もうすぐ一年生 新1年生
- 未来の熊っ子たち 新1年生より小さいお友達
- 熊ヶ畑シルバースターズ☆ 新敬老会会員

修学旅行について

急なお願いになりましたが、修学旅行アンケートへのご協力ありがとうございました。すべてのご家庭から回答をいただきました。「どちらでもいい」という意見を含めて、全てのご家庭から毎年1泊2日での実施がいいと言う事でしたので、保護者の方の意見を尊重しながら、学校としても毎年宿泊を伴う修学旅行を当面行っていくこととしました。

ただ、実施方法等についてもご意見をいただきましたので、参考にさせていただきながら、人数が少ない学校としてどう修学旅行を実施していくのか、今後校内で検討していきたいと思っております。



★田んぼの様子(9・26)

「みの実るほどこうべ頭を垂れるいなほ稲穂かな」稲穂がふくらみ始め、少しずつ黄色くなってきました。秋の風を感じて植物もちゃんと成長していています。稲刈りが楽しみです。



運動会の練習がんばっています。

9月に入っても、暑い日が続きましたが、子どもたちは、暑さに負けず、しっかり練習に取り組みました。その様子を紹介します。



9月12日に、地域の方お二人に来ていただき、熊ヶ畑小唄と炭坑節の練習をしました。1年生は、初めてでしたが、練習しているうちにすぐ踊れるようになっていましたし、2~6年生は、昨年の様子を思い出しながら上手に使いながら踊っていました。講師のお二人、ありがとうございました。



竹馬ダンスに向けて、竹馬の練習に取り組みました。みんなで協力して竹馬を出したり、まだうまく乗ることができない1、2年生には、6年生を中心に高学年が教えたりしながら、みんなどんどんうまくなっています。本番は、緊張して上手いかわかりませんが、子どもたちの演技をどうぞご覧ください。

《10月の主な行事予定》

- 1日(日) 公民館学校合同大運動会
- 2日(月) 振替休日
- 3日(火) 委員会活動
- 4日(水) 運動会予備日
- 5日(木) 振替休日
- 6日(金) 3, 4年 ALT
- 9日(月) スポーツの日
- 10日(火) 人権の花運動
- 11日(水) 6年租税教室
- 13日(金) 3, 4年 ALT
- 14日(土) 山田川クリーン作戦
保護者と学ぶ規範意識講演会
- 16日(月) 振替休日
- 17日(月) 読書週間(27日まで)
- 18日(水) てんとう虫号
- 20日(金) 登校指導日 秋の遠足(K-WALL)
- 23日(月) コーディネーショントレーニング
学校運営協議会
- 24日(火) 夢教室(佐々木日田丸さん来校)
- 25日(水) 3~6年オンライン英会話
- 27日(金) SSW 来校 3, 4年 ALT
- 30日(月) SC 来校
- 31日(火) 芋掘り
- 11月上旬 稲刈り
- 11月18日 熊っ子祭り

